



# 尾張中央ロータリークラブ WEEKLY REPORT 2017-2018



ロータリー：  
変化をもたらす

2017-2018年度国際ロータリーのテーマ

会長：大野東秀  
幹事：富田昭夫  
会報委員長：熊澤勝則

承認日：1984年1月30日  
例会日：毎週水曜日  
例会場：名鉄グランドホテル・CBC自動車学校

事務局：〒481-0004 北名古屋市長田坂巻5-1  
TEL:0568(25)4701 FAX:0568(25)4702  
mail:kita2a-owarichuo-rc@rhythm.ocn.ne.jp

## 青少年奉仕月間

2018年6月13日 第1631回 例会  
名鉄グランドホテル

司会 会場委員会委員長 松岡幸彦

点鐘 会長 大野東秀

唱和 ソングリーダー 平野弘康

奉仕の理想

会長挨拶 会長 大野東秀



こんにちは！私事でございますが去る6月9日世寿95歳になられる尼僧さんが遷化されました。稲沢市にあるお寺の住職で私の師匠と兄妹弟子で、私にとって叔母師匠でもあります。今年のお正月元旦には例年通り七軒の新年家族祈祷と一緒に廻らせていただきました。足腰は弱られていましたが読経の音量は私に負けない程でございました。お寺の関係で私が喪主の代わりに勤めており、今晚本通夜、明日日本葬儀の準備に追われている毎日です。血族ではありませんが法脈で結ばれ、法務、雅楽での大先輩でした。増円妙道をお祈り致します。

本日持ち廻り理事会でクラブ中期計画策定の為の戦略委員会設置が承認されました。ロータ

## 本日のお知らせ (6月20日)

新旧理事会 (17:30 ~)  
IDM親睦夜間例会 (18:30 ~)  
担当/親睦委員会  
会場/名鉄グランドホテル  
(1632回)

## 次回のお知らせ (6月27日)

役員退任挨拶  
担当/会長、幹事、副会長  
会場/CBC自動車学校  
(1633回)

リーの会長方針の中で神野ガバナーの提唱されましたクラブ戦略委員会に就きまして我クラブといたしましてはクラブと地区行事への参加として10月14日~15日、久屋大通公園に於いて開催されましたWFFに西尾張分区の代表として積極参加、又、分区に於きましては西村ガバナー補佐を排出、西尾張分区IM、分区ゴルフ大会を開催、分区内の交流・親睦を深め、地域にては北名古屋市環境美化推進委員会に協力し、合瀬川、五条川の清掃活動、ゴミゼロ運動の後援をし、地域住民と共に活動をし、尾張中央ロータリークラブの存在をアピールしました。又、ボウリング大会を実施し、知的障害者とロータリアンの交流、社会を明るくする運動に参加して効果的な奉仕活動を行いました。戦略会議の目指す活動に充分寄与してきたと思います。

そして超目玉であります竹本会員より名古屋芸術大学ローターアクトクラブの設立のお話がありました。鈴木年度にご協議することになります。めでたく成就することを祈念いたします。

## 幹事報告

幹事 富田昭夫

1. 会費引き落としの件  
6月25日に会費の引き落としがあります。内容は地区協・4月家族例会・5月親睦夜間例会です。個々に内容が違いますので事務局より明細をお渡しします。
2. ごみゼロ運動お礼の件  
北名古屋市環境美化推進委員会より先日行われたごみゼロ運動の寄付に対しお礼状が届きました。

## 出席報告

委員長 太田利和

第1631回  
会員数：33名 出席数：26名 出席率：86.6%  
前々回第1629回 修正出席率：92.59%

## ニコボックス

委員長 今村康宏

西村君 今村先生、今般は大変お世話になりました。有難う御座いました。業務多忙。  
安田君 例会欠席のお詫び。  
太田(利)君 欠席が多くなりそうで迷惑かけます。  
宇田君 例会、連続欠席のお詫び。

### 《第1631回例会 ニコボックス》

寄付会員数	4名
本日の合計額	16,000円
本日までの累計額	1,535,000円

## 卓話

- ① R I 情報委員会 太田副委員長  
「新人会員研修」



- ② 新入会員会員発表(会社紹介)  
宇田法律事務所 所長 宇田幸生君  
有限会社館 館 良太君



## 委員会報告

毎年恒例となりました新入会員(3年未満)を対象に研修会がロータリー情報委員会により開催されました。対象者は3年未満の会員4名、会長、幹事、副会長、会長エレクト、副幹事、そして委員会メンバーなどにより構成、当日は9名の参加がありました。特に今年度は2名の新入会員がありいつものない盛況の中、研修目的から尾張中央RCの活動など様々な意見を全員にて共有することが出来、有意義な研修会となりました。

新入会員に対してはロータリークラブのHPから様々な情報を取得し、その資料などを使いながら勉強することとなりましたが、このネット検索を利用することにより多くの情報を取得でき、また不明な知識を学ぶこともロータリーの情報が活用される機会とすることができました。そこで、今回は「My Rotary」と2660地区HPからロータリー人名辞典を資料として使わせていただきました。

まず冒頭に、ロータリーの基本理念である「奉仕の精神」、そしてその活動として各クラブが年度毎に選出された会長により与えられた方針のもとに、委員会運営を中心に実践されること、その活動に新入会員が積極的に参加してロータリーを早く理解していただく期待も大きくあることを大野会長よりお話いただきました。

また、「My Rotary」から国際ロータリーの活動としてポリオ撲滅、ロータリー財団の役割、米山記念奨学基金などへの寄付が、人道支援とともに次の世代の若者に対する支援活動、そのほかにも多くのロータリアンとの出会いによるネットワークの幅を広げ、それがロータリー基本行動であることを知るためのツール紹介や「My Rotary」への登録を説明しました。

長いロータリーの歴史と発展には多くの人たちによる努力があったことをホームページで紹介されていましたので、この資料(2660地区HPから引用しました)から創始者であるポール・ハリスからアーサー・フレデリック・シェルドン、ハーバート・テラー、アーチ・クランプ、米山梅吉などロータリーを知るうえで重要な人名を紹介、そして彼らのロータリーで果たした使命感が、ロータリーの社会的役割と貢献となってきたことなど、新入会員のみならず自身がそれぞれ学び、また仕事においても「職業奉仕」として社会貢献されることを経験していただくことが期待されています。

最後のまとめとして、研修した内容について、参加の新入会員からも一人ずつ発言があり大変有意義な研修会とすることができました。今回の研修会はメイクアップ対象とさせていただきます。次回、欠席される時にご利用ください。

以上にて委員会報告といたします。